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Ata da 423ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 09 de junho de 2017. 2 
Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, na sede do Conselho Regional de 3 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital realizou-se a 4 
quadringentésima vigésima terceira Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 5 
Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente Juan Carlos 6 
Antonelli Vidal. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Jorge Tadeu de Barros 7 
Veneza, Diogo Costa da Silva, Hudson Garcia, Dílson Tadeu Auerswald. Conselheiros 8 
Suplentes: Raul Assef Castelão. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. O assessor de 9 
finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, 10 
secretariando a sessão plenária.  (1). Abertura dos Trabalhos, às dezessete horas e dez minutos 11 
o Presidente Thales de Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de 12 
todos. 1.1. Justificativa de Ausência: O conselheiro Cleiton Ferreira Lopes por motivos de 13 
trabalho e o assessor jurídico Roberto Cunha está participando de um congresso. 1.2. 14 
Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de 15 
todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. 16 
Leitura e apreciação da Ata anterior 422ª: o presidente comenta que a Ata foi enviada para 17 
todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. (1.4) Leitura das 18 
correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das correspondências estão 19 
na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. (2). Ordem do dia. 2.1. Seguro 20 
para a Sede do Conselho (corretor de seguros – Ton de Almeida): o presidente ressalta que 21 
foram feitos vários orçamentos e analisados na Plenária anterior. A seguradora – Porto Seguro 22 
apresentou a proposta mais vantajosa e que o corretor de seguros Ton de Almeida vai explicar a 23 
proposta. Ton comenta que o valor do seguro é de R$ 1.484,64( hum mil quatrocentos e oitenta e 24 
quatro reais e sessenta e quatro centavos), pode ser parcelado em até 11 vezes de 25 
R$134,97(centro e trinta e quatro reais e noventa e sete centavos), além das coberturas normais 26 
de incêndio, vendaval, danos elétricos, quebra de vidros etc, tem um diferencial que é a perda do 27 
aluguel e responsabilidade civil do empregador. Após alguns comentários foi aprovado o seguro 28 
em 11(onze) parcelas. O contrato será analisado pelo assessor jurídico Dr. Roberto Cunha. 2.2. 29 
CBE – Carta aos Presidentes - Inscrições: o presidente comenta que recebeu uma carta do 30 
Presidente do CORECON MG disponibilizando 3(três) inscrições gratuitas para cada conselho, 31 
sendo 1(uma) para o presidente  e as demais para economistas ou funcionários do conselho. 32 
Após alguns questionamentos foi aprovada a participação dos funcionários do CORECON MS  33 
no CBE 2017. O presidente comenta também que os conselheiros terão desconto de 50% no 34 
valor da inscrição em todo o país. Os conselheiros:  Juan Carlos Antonelli Vidal, Diogo Costa da 35 
Silva e Cleiton Ferreira Lopes irão participar do CBE 2017. O presidente relata que está 36 
articulando uma reunião com o reitor da UFMS (Universidade Federal de Mato Grosso do Sul) 37 
para viabilizar apoio na participação dos acadêmicos no CBE (Congresso Brasileiro de 38 
Economia) e disponibilidade de utilizar o laboratório de informática para realização da gincana 39 
regional. Comenta que está sendo feito orçamentos e que fica R$11.000,00(onze mil reais) a 40 
viagem de ônibus de Campo Grande a Belo Horizonte.  Os conselheiros Jorge Tadeu e Raul 41 
Assef Castelão sugerem que seja solicitado ao reitor da Universidade Federal, professor para 42 
acompanhar os acadêmicos. A gerente executiva pede o uso da palavra e sugere também a 43 
participação dos acadêmicos da UFGD (Universidade da Grande Dourados) e UEMS 44 
(Universidade Estadual de MS) no Congresso Brasileiro. Todos concordaram com as sugestões 45 
apresentadas. 2.3. Nomes dos avaliadores para participar da seleção de artigos científicos no 46 
CBE: o presidente solicita sugestões de nomes para avaliação dos artigos científicos no CBE. 47 
Foram indicados os nomes: O conselheiro Enrique Duarte Romero, o economista Alexandre, a 48 
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economista Dirce Sizuko Soken, o economista Ricardo Senna e o professor Adriano Figueiredo. 49 
2.4 Ofício notificação 002/2017 – WGSA – Wanderley Gomes: o presidente passa o uso da 50 
palavra para a gerente executiva, que explica que está sendo notificadas várias empresas que 51 
estão trabalhando na área de economia e finanças e não tem o registro no conselho. A empresa 52 
WGSA recebeu a notificação, e através de um ofício enviado ao CORECON justificando que 53 
requereu a inscrição no conselho de contabilidade. O fato de estar registrado no CRC (conselho 54 
regional de contabilidade) não a licencia de prestar os serviços na área de economia e finanças. 55 
Após alguns questionamentos ficou deferido que a referida empresa tem que fazer o registro no 56 
CORECON MS, sob pena de Auto de Infração.  2.5 Reformulações das comendas Adam 57 
Smith e Guaycurus: o presidente passa a palavra para o conselheiro Jorge Tadeu de Barros 58 
Veneza que relata as alterações que foram feitas nas resoluções das comendas. O prêmio não 59 
será concedido em anos eleitorais e a decisão da realização da comenda fica a critério da plenária 60 
do CORECON MS. A escolha da realização da comenda obedecerá aos seguintes critérios: 61 
Abertura de indicação pelos Conselheiros e da Base dos Economistas; Após as indicações pelos 62 
seguimentos acima, os mesmos serão apresentados em uma sessão plenária, podendo ser feita a 63 
proposta de impugnação de quaisquer dos nomes por um dos conselheiros e, se aprovado pela 64 
maioria simples dos conselheiros presentes, o nome será retirado da relação. Os nomes restantes 65 
serão reapresentados e discutidos entre os conselheiros, seguindo de votação final. Em caso de 66 
empate, aquele que tiver maior idade será agraciado com a comenda. Anualmente quando da 67 
realização das comendas, os nomes indicados e aprovados poderão receber o  DIPLOMA DE 68 
MENÇÃO HONROSA DO CORECON-MS, por decisão opcional da Plenária. Após alguns 69 
questionamentos, foram aprovadas as alterações nas resoluções das comendas Adam Smith e 70 
Guaycurus. 2.6. Resolução Comenda Adam Smith (In Memorian) – Cid Isidoro Demarco 71 
Martins: o presidente comenta que foi aprovado na Plenária 422ª realizada em 19 de maio de 2017 72 
a homenagem ao economista Cid Isidoro Demarco Martins ( In memorian). A família receberá a 73 
comenda. 2.7 Definições dos nomes dos homenageados: Comenda Adam Smith e Guaycurus: o 74 
presidente comenta que na Sessão Plenária 422ª de 19/05/2017 foram escolhidos os três nomes para 75 
concorrer a comenda Adam Smith e conforme alterações e reformulações das resoluções aprovadas  76 
das comendas, a Plenária irá decidir entre os 3(nomes) quem receberá a homenagem. Em votação os 77 
nomes: Adriana Mascarenhas, Ezequiel Resende e Ricardo Senna. A economista Adriana 78 
Mascarenhas 1 (um) voto, o economista Ezequiel Resende 1(um) voto e o economistas Ricardo 79 
Senna 5(votos). Ficando Ricardo Senna o agraciado para receber a homenagem da comenda Adam 80 
Smith de Economia 2017. A comenda Guaycurus foi definida na Sessão Plenária anterior e o 81 
agraciado é o empresário Edison Ferreira de Araújo. 2.8. Indicação de um nome para participar 82 
do grupo de Perícias do COFECON: o presidente no uso de suas atribuições pergunta aos 83 
conselheiros quem gostaria de fazer parte do grupo de perícias ou quem a Plenária indica. Ficando 84 
claro que o economista indicado tem que representar a classe e repassar as informações, tem que ser 85 
ativo. Por unanimidade foi indicado o conselheiro Cleiton Ferreira Lopes, sendo enviado ao 86 
COFECON um mini - currículo, email e whatsapp.. 2.9. Comissão Eleitoral: o presidente solicita a 87 
plenária indicação para a comissão eleitoral 2017, após alguns questionamentos foi deferido como 88 
presidente da comissão eleitoral o conselheiro Volmir Meneguzzo e suplentes os conselheiros Jorge 89 
Tadeu de Barros Veneza e Diogo Costa da Silva. 2.10. Semana de Economia: o presidente explica 90 
que recebeu email da Layara Oliveira – unidade Fibria Três Lagoas MS que não será possível a 91 
visita, pois a fábrica está em fase de comissionamento em todas as áreas e por questão de segurança 92 
não poderá nos atender. O presidente comenta que faremos uma semana de economia mais simples, 93 
com a entrega de comendas e um coquetel no salão de festas do asilo São João Bosco no dia 11 ou 94 
12 de agosto.  (3) Processo de pedido Registro PF: 3.1. PC PF 1346/2017 Daniel Vasconcelos 95 
de Oliveira, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar e conclui que, o 96 
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mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 97 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4) Processos Pedido de Cancelamento: 98 
4.1. Reg.563/89 Ademir do Espírito Santo (óbito), relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da 99 
Silva que após analisar, conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos 100 
pela legislação. Conforme parecer da assessoria jurídica, os débitos posteriores a morte do 101 
economista serão cancelados. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 102 
4.2 Reg. 748/98 Matilde Varela (aposentadoria), relatado pelo Conselheiro Raul Assef Castelão 103 
que após analisar, conclui pelo cancelamento devendo retroagir a data do protocolo do seu 104 
pedido em 30/07/2007, o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. 105 
Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. Por solicitação do 106 
conselheiro federal Paulo Salvatore Ponzini, o COFECON deverá ser consultado devido o 107 
pedido de cancelamento ser retroagido a data de 30/07/2007. 4.3 Reg.286/84 Yara Souza Ferraz 108 
(aposentadoria), relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva que após analisar, conclui que, 109 
o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu 110 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.4. Reg.457/87 Carlos Lopes da Silva (não 111 
exercício), relatado pelo Conselheiro Raul Assef Castelão, que após analisar, conclui que, o 112 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu 113 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.5. Reg.914/2005 Francisco Lima de 114 
Souza (aposentadoria), relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia, que após analisar, conclui que, 115 
o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu 116 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. O conselheiro Jorge Tadeu pede o uso da 117 
palavra e acrescenta a importância que a fiscalização vem fazendo, de organizar a base dos 118 
economistas, dar prosseguimento nas execuções fiscais. Mesmo ocorrendo à solicitação de 119 
cancelamento de vários economistas, a maioria é por aposentadoria e estavam inadimplentes. 120 
Com as execuções, eles estão procurando o conselho, fazendo a renegociação e solicitando o 121 
cancelamento. Isso faz parte da organização, saber quantos economistas estão ativos, quantos 122 
estão adimplentes. Solicita ao conselheiro federal Paulo Ponzini que nos ajude, solicitando ao 123 
COFECON o retorno do RECRED. Para o nosso conselho foi muito importante o RECRED, 124 
tivemos uma receita bem expressiva. O conselheiro federal Paulo Ponzini solicita que o conselho 125 
faça um ofício exigindo a volta do RECRED e que seja encaminhado pra ele esse ofício. Ressalta 126 
também a importância de divulgar o ofício no fórum dos Presidentes solicitando apoio. (5) 127 
Outros Assuntos: 5.1. Perda da carteira profissional: o presidente comenta que o COFECON 128 
encaminhou ofício a respeito do procedimento da perda da carteira profissional. Quando 129 
acontecer terá que fazer boletim de ocorrência policial e não somente uma declaração de perda e 130 
extravio. 5.2. Assinatura do convênio de parceria entre CORECON e Câmara Municipal de 131 
Campo Grande MS: o presidente convida a todos para participar da assinatura do convênio de 132 
parceria que será realizado dia 20 de junho de 2017 às 9 (nove) horas  na Câmara Municipal. O 133 
vice-presidente Juan Carlos A. Vidal ficará responsável pelo diagnóstico. 5.3. Ofício Circular 134 
PLANURB: o presidente relata que recebeu da PLANURB um ofício solicitando parecer do 135 
conselho a respeito do Plano diretor sobre sugestões, alterações. É interessante formar uma 136 
comissão para discutirmos o assunto e responder o ofício. Após alguns comentários o presidente 137 
Thales e o conselheiro federal Paulo Ponzini ficaram responsáveis. 5.4. Sindicato dos 138 
Economistas de MS: o presidente do Sindicato dos Economistas de MS, Paulo Ponzini relata a 139 
situação do sindicato, que foi feito uma reunião, que em plebiscito foi decido fazer uma 140 
assembleia geral extraordinária que será realizada dia 23 de junho, pela dissolução do sindicato. 141 
O sindicato ainda tem dinheiro em caixa, pagar os custos de liquidação. Decidir em definitivo 142 
após a assembleia. O sindicato foi criado em 1975 e hoje apenas 7(sete) pagam a contribuição 143 
associativa, pouco interesse da classe. Serão apurados os artigos (notebook, impressora, etc) e 144 
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depois repassado ao CORECON MS. 5.5. Visita do economista Luiz Iglecias: o presidente 145 
recebeu a visita do economista que gostaria de fazer o Instituto de Estudo de Economia, a ideia é 146 
ótima e vamos analisar as possibilidades.  (6.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às 147 
dezoito horas e trinta e cinco minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos 148 
declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse 149 
Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada 150 
por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 09 de junho de 2017. 151 
   152 
 153 
 154 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 155 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  156 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 157 


